



目次

内職について	1
出店について、利用者 B さんに インタビューしました！	1
新作ケーキのご案内	1
楽しかった焼肉	2
ステップちばと私	2
年の瀬によせて	2

内職について

毎週のようにいろいろな内職があります。

あっ、1枚足りない。また計測か！

一日中内職をやる事もあります。細かな作業が多く、職員さん達の最後のチェックが終わるまで地味な仕事です。でもやっている時の集中力やいろいろな事を考えながら時間がたっていきます。休憩になったらホッと一息つけます。皆さんでやった達成感や満足感など、1日終わるとホッとします。

これからも職員さん、メンバーさんともども協力し合って、やっていけたらいいなと思う作業です。

利用者 A



ある日の内職から

出店について、利用者Bさんにインタビューしました！

Q 今年度は、どの出店に出られましたか？

Bさん 区民まつり、SUNSANまつり、さつきが丘西小バザーの3つです。

Q どの出店が楽しかったですか？

Bさん 区民まつりがよかったです。よく売れたし。忙しかったです。でも疲れはなかったです。

Q 出店のいやなところは？

Bさん テント運び。重いから。

注) 区民祭りは荷降ろし場所から出店場所まで遠いのです！

Q 今後の出店は行かれますか？

Bさん ぜひ参加させてほしいです。

Q 出店へのご意見、ご感想ありましたら。

Bさん 出店の際の品物の陳列のレイアウトがあればいいです。休憩時、職員といっしょに他の店舗をみて歩ければよいです。

～ 新作ケーキのご案内 ～

新作ケーキが登場しました。冬の味覚「柚子」を使ったパウンドケーキです。さわやかな柚子の香りが口いっぱいにひろがります。香料、保存料は使用しておりません。1本 600円にて予約販売いたします。ぜひ一度おためしくださませ。



楽しかった焼肉

皆で、食事会に、行くのは、初めてだったので、その当日をととても楽しみにしていたのは、私だけではなかったはずだ。

まず、席について、個々に焼き始めた。となりの席の頼んでいるものも、少しは気にしながら、「わいわい」と円卓を囲んで、お肉を焼いていた。

私が美味しかったものは、ホルモンでした。

でも、どのお肉も美味しくて、次から次へと、注文しては、焼き、食べていた。

おいしかったあー。

皆で、勤務しているときは、前半、後半と別れて休けいに入るので、話をしたことの無い人と、触れあったり、ふだん話せない、話をしたり、皆、楽しそうでした。

又、こういう機会を作ってほしいです。

利用者 C



焼肉たべほーだい！

ステップちばと私

ステップちばとの出会いは、今年の1月「はーとふるメッセ・イン・津田沼」に出店していた時、買い物で寄った私は吸い寄せられるようにステップちばのワゴンに近づきました。パウンドケーキを購入した後、「ボランティアを募集していますか？」と声をかけました。(そうでしたよネ、佐久間さん) 多数出店していた中で、なぜ、ステップちばで足がとまったのか今でも分かりません。偶然？イエイエ必然だったのでしょうか。見学を経て、2月から「金曜日の女」として通い始めました。

週に1度ステップちばに通う事は、私の生活の一部になりました。金曜日の予定はこちらが最優先です。

1週間たつとりセットしてすべて忘れてしまう困った頭の持ち主ですが、少しでも皆様のお役に立てる様、これからも頑張りますのでよろしく願いいたします。

ボランティア 高島純子

年の瀬によせて

今年も残すところあと3週間となりました。

今秋はフェスティバル等の出店に加え、地域の小・中学校や聾学校、特別支援学校の出店にも参加させていただきました。出店先で知り合った方が、お店のほうにも足をむけてくれるようになりました。

また民生委員の方にも相変わらず大変お世話になりながら、ステップちばを地域の方々に少しずつ知っていただけてきていると感じる年でした。

民主党政権による、障害者自立支援法から障害者総合福祉法への移行が見え始めてきました。今度こそは、当事者の視点を大切に法律になってほしいと思いながら、ニュースをみまもる今日この頃です。

それでは、皆さま、よいお年を♪

職員 小田倉典子

